

Einkommensteuer – Anmeldung

Satire

Zur jährlichen Einkommensteuer-Anmeldung erhält man gelegentlich Rückfragen vom Finanzamt.

Einem Steuerpflichtigen wurde die Anmeldung zurück geschickt mit der Bemerkung:

"Sie haben eine der Zeilen im Formular nicht ausgefüllt. Gibt es Personen, die von Ihnen finanziell abhängig sind?"

Der Steuerpflichtige antwortete:

"Ja, 2,1 Millionen illegale Einwanderer, 1,1 Millionen Drogenabhängige, 3,4 Millionen Hartz IV-Empfänger, 900.000 Kriminelle in 85 Gefängnissen, mehr als 5000 Idioten im Bundestag, den Landesparlamenten, dem Europäischen Parlament und in der Europäischen Kommission."

Das Finanzamt schrieb zurück: "Ihre Antwort ist unzulässig."

Antwort des Steuerpflichtigen: "Wen habe ich vergessen?"

;-) :-) :-) :-) :-)

von gerhard gpk